



公民館だより(カラー版)はこちらからご覧  
ください。過去のものもご覧いただけます。

NEWS



6月15日(土) 別府健寿会の皆さんが花植えを行いました

別府健寿会のメンバーにご協力により別府公民館の花壇に花を植えました。

マリーゴールドとサルビアを植えていき、約2時間で作業は終了しました。

梅雨前の晴れ間で夏日となりましたが、皆さんきれいな花壇になるよう心をこめて、花の間隔などを調整され美しい花壇が完成しました。

今はまだ小さな苗たちですが、これからしっかりと根付き花を増やし、さらにきれいに咲き、皆さんを和ませてくれることを願っています。



暑さに負けず、愛情が一番の肥料です。

6月15日(土) 春季市民総社会参加活動



ゴミ拾いで自宅から公民館へ一番乗り

美祢市の実施する春季市民総社会参加活動にあわせ、別府地区内の周辺路上のゴミ拾いに多くの人にご参加いただきました。集められた空き缶、ペットボトル、びんなど様々なゴミは分別され、そのゴミ袋は25袋にもなりました。別府地区の環境美化にご協力いただきありがとうございました。

また、花いっぱい推進運動として地区花壇に花苗の配付も行い、早朝から集合し活動されている地区もありました。

【次回】11月の市民総社会参加活動予定は、改めてお知らせしますのでご協力をお願いします。

7・8月行事

- 7月24日(水) 13:00~16:30 心配ごと相談(別府公民館)
- 8月11日(日) 17:30~21:00 第64回別府地区盆踊り大会(別府公民館)

令和6年5月31日現在の別府地区の人口・世帯数  
※( )は前月比

男	394人(±0)	世帯数 380世帯(-1)
女	429人(-2)	
合計	823人(-2)	

## 5月25日(土) 春季大運動会(秋芳桂花小学校・秋芳桂花保育園)

秋芳桂花小学校・秋芳桂花保育園による春季大運動会が「心はひとつ 全力を出し切り 最高の思い出を」のスローガンで開催されました。

当日は快晴無風の絶好のコンディションのもと、保護者、小学校・保育園関係者、地域関係者(来賓)の多くの参加者の声援の中で、伸び伸びと思いきり演技に向かう姿が印象的でした。そして、全児童から絞りだされた大きな大きな声は、花尾山にも大きくこだましたことと思います。



演技と声援がコラボした瞬間

## 5月28日(火) 地域防災に関する学習会(別府公民館)

### ジモビーすからの説明

※秋吉公民館で今年4月に団体登録をされた防災士を中心とした防災活動推進団体です。



秋芳総合支所の主催で、別府全域の区長・福祉員・民生委員・児童委員を対象とした「地域防災に関する学習会」が開催されました。

美祢東地域包括支援センターから共和地域防災活動経緯について、ジモビーすから自主防災組織および避難についての説明を受け、ハザードマップを見て自宅からの危険個所を避けた安全な避難ルートとその際のタイムラインを確認しました。

既に災害は身近なもので「自分たちの地域は自分たちで守る」という原点を再確認する良い機会になりました。

## 6月12日(水)【みどり学級】クレープづくり(別府公民館)

みどり学級では、5月の「巻き寿司」に続き「クレープ」づくりに挑戦しました。前回と今回の特徴は、みどり学級の中の指導者による学習でした。

お子さんやお孫さんのため?日頃は作り慣れていないお菓子でも、みんなが揃えばあっという間に出来上がりました。みんなで集まる機会が最も大切です。

皆さんもワイワイ楽しい「みどり学級」に参加してみませんか。(問合せ先・事務局:別府公民館 村田)



みんなで、楽しくワイワイ